NUESTRO PROPÓSITO - Versión 1 -

Neville Goddard, Lunes 5 de Mayo 1969

Blake dijo: "¿Por qué estamos aquí temblando, llamando a Dios por ayuda en lugar de a nosotros mismos, en quienes Dios habita?" Bueno. ¿Acaso Él habita en nosotros como algo distinto a nosotros mismos o Él realmente Se convirtió en nosotros, Se convirtió en hombre?

Yo te diré, tú eres el *Ser* que *Se* convirtió en *hombre*, el *Ser* al que *Blake* se refiere como *Dios*. *Dios Es tu propia y maravillosa Imaginación humana*. No comenzaste en la matriz de tu madre ni terminarás en la tumba. Este es el *Ser* pre-existente, el *Ser* que existía *antes de La Fundación del mundo*, y te vaciaste a ti mismo completamente con *Un Propósito*. Esta noche, intentaremos abordar ese *Propósito*.

Pablo, en su carta a los Filipenses, habla ahora de Dios en acción como Jesús-Cristo. Pablo dice: "Aunque Él era en forma de Dios, no consideró ser algo a lo que aferrarse, sino que se vació a Sí mismo... -un vaciado completo de Sí mismo- ...y tomó la forma de un esclavo, y ha nacido en semejanza de hombres. Y hallándose en forma de hombre, Él Se humilló a Sí mismo y cargó con Su Cruz." (Filipenses 2:6-9) Este cuerpo es La Cruz que Él tomó.

Ahora, todo esto ha quedado detrás nuestro. El Ser del que se habla aquí somos nosotros. Ahora Él lo cuenta como si hubiese otro. Dijo: "Por eso Dios también lo exaltó hasta lo sumo, y le otorgó el Nombre que está sobre todo nombre, para que ante el Nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en la tierra, y en los cielos, y debajo de la tierra, y toda lengua confiese que Jesús-Cristo es el Señor, para Gloria de Dios." (Filipenses 2:9-11)

Lees esto y piensas que está hablando de otro. No está hablando de otro. Eres tú quien se vació por completo. Tenías toda *La Gloria de Dios*, todo *el Poder de Dios* y toda *la Sabiduría de Dios*, y no fingías cuando te convertiste en *hombre* y fuiste clavado en esta *Cruz* que es el *hombre*.

No podías fingir y lograr algo. Tuviste que vaciarte por completo de tu *Poder*, tu *Sabiduría* y tu *Gloria*, y asumir la humildad de un cuerpo de carne y sangre que te esclaviza. Porque tienes que atenderlo desde la cuna hasta la tumba. Lo alimentas, lo bañas, lo lavas, y cuando no puede asimilar lo que le das, tiene que eliminarlo, y después de eliminarlo, tienes que limpiar el cuerpo de nuevo. Y así, desde la cuna hasta la tumba, eres esclavo de este cuerpo en el que estás crucificado.

Ahora *Cristo* está crucificado en el *hombre*. Él está enterrado en el *hombre*. Cuando Él resucita en el *hombre*, ese es *el Cristo Resucitado*, y a este *Cristo Resucitado* se le confiere, en la experiencia de los hombres, *el Nombre Divino Jesús*. A través de esta experiencia, se inaugura *una Nueva Era*.

Así Jesús es simplemente un Nombre conferido al Cristo Resucitado, pero el Cristo Resucitado está presente en cada niño nacido de mujer. La palabra Jesús significa lo mismo que la palabra Jehová: "Jehová salva." El nombre de Jehová es YO SOY. Por lo tanto, aquí no se trata de otro ser, sino de ti mismo.

Estás sufriendo de amnesia total. Tuviste que olvidar por completo tu Poder, tu Sabiduría y tu Gloria, y convertirte en lo que el mundo piensa es un pequeño hombre, una pequeña mujer, nacida hace unos pocos años, quien actuará un pequeño papel y luego partirá de este mundo. Pero hay un tú inmortal que está en cada cuerpo mortal, enterrado en todos. De tal modo que Blake dijo: "¿Por qué estamos aquí temblando, invocando a Dios por ayuda y no a nosotros mismos, en quienes Dios habita?" Él habita en nosotros.

Cada cosa en este mundo, en la que puedas pensar acerca de ella, está presente. No puedes concebir algo que no esté ya elaborado en detalle. Pero son sombrías para quienes no habitan en ellas, meras posibilidades, pero para quienes entran en ellas, parecen la única sustancia.

Cuando entro a un mundo como este, antes de entrar es una posibilidad, una imagen. Pero déjame entrar ahora en ese mundo, de modo que mi consciencia siga mi visión, y al entrar, eso me parecerá más real que esta habitación cuando la abandone esta noche. En este momento estoy en esta imagen y esta habitación es real.

Cuando me vaya de aquí esta noche, esto será una imagen de la memoria, sólo una imagen, y dondequiera que esté en ese momento, será más real que esta habitación, que es lo más real en mi vida. Esto es más real ahora que cualquier parte de mi mundo. Dejé un hogar que era real cuando lo dejé y ahora es una imagen de la memoria. Pero cuando vuelva a entrar en esa habitación, parecerá ser la única sustancia en mi mundo.

Cuando llegué aquí, llegar aquí era una imagen. Al entrar en la habitación, cobró toda su realidad, todo lo que era real. Ahora, pensamos que este es un procedimiento normal. No, cada cosa en el mundo existe, al igual que esta habitación, la casa que dejaste y todo lo demás. El trabajo que deseas existe. Es sólo un sueño, una mera imagen, mientras no estás en él, pero al entrar en ese sueño, parece ser la única realidad. No puedes concebir *un estado*, ni uno solo, que no esté ya definido y terminado, esperando ser ocupado, esperando a que alguien que desee experimentarlo entre en él.

Para venir a este mundo te vaciaste por completo de tu *Poder*, tu *Sabiduría* y tu *Gloria*. Llegará el día en que, habiendo recorrido toda la gama, *Dios* en ti, que es tu propio *Ser*, no otro, sino tu propio *Ser*, *Él* es realmente tu mismo *Ser*, *resucitará* en ti y tú serás *Él*.

Eso resucitando en ti es el Ser que se vació de Sí mismo. Entonces la memoria regresa y se te confiere ese Nombre Divino, del cual nos habla en la carta a los Filipenses 2:10... "Cuando se escuche cada rodilla se dobla en el Cielo, en la tierra y debajo de la tierra, y toda lengua confiesa que Jesús-Cristo es el Señor, para Gloria de Dios, porque tú eres Dios."

Pero para venir aquí y *asumir* esta limitación, no podías fingir. Nadie puede obtener alguna cosa de esto fingiendo ser un simple mortal. Tenían que convertirse realmente en el hombre y *asumir* todas las debilidades y limitaciones de la carne.

Ahora. ¿Lo sugiere La Biblia de alguna manera? Sí, en el Evangelio de Juan, en el comienzo mismo, se nos ha dicho: "En el principio era La Palabra, y La Palabra era con Dios, y La Palabra era Dios." (Juan 1:1) "La Palabra se hizo carne y habitó dentro de nosotros." (Juan 1:14) Si estaba con Dios y era Dios, eso implica sin duda Su pre-existencia. "Antes de Abraham, Yo Soy era." (Juan 8:58) ¿Acaso eso no implica su pre-existencia? "Dime, Maestro. ¿Quién pecó, este hombre o sus padres, para que naciera ciego? Te digo que ni este hombre ni sus padres, sino para que las obras de Dios se manifiesten en él." (Juan 9:2)

¿No es eso pre-existencia, o él pecó en la matriz de su madre? O él pecó en la matriz de su madre y este es el resultado, o bien se nos habla de *Su* pre-existencia. Y, sin embargo, él es inocente, este es un estado que él tenía que experimentar. No evitas cosa alguna, actuas todos los papeles del mundo.

Ahora, en el capítulo 17 de Juan, encontramos una oración dirigida al Padre, que es él mismo, porque dijo: "Yo y el Padre Somos Uno." (Juan 10:30) Él desea que cada uno esté donde Él está. Y luego Él te cuenta por qué: "Para que vean mi Gloria, la que me diste, y el amor con que me amaste desde antes de la creación del mundo." (Juan 17:24)

Tú y yo fuimos amados. Somos parte del cuerpo del amor. Fuimos amados desde antes de la creación del mundo. Pero vinimos con una labor, expandir nuestro *Poder*, nuestra *Sabiduría* y nuestra *Gloria*. Para ello, tuvimos que descender y alcanzar el límite de la contracción, el cual es el *hombre*, el límite de la opacidad, la cual es la *duda*, y olvidar completamente qué somos realmente, y dudar que alguna vez hayamos existido, o que tal ser haya existido jamás.

Así pues, aquí estamos, en este mundo, en el límite de la contracción y la opacidad. Llega entonces ese momento cuando *Cristo Resucita* ahora, *Cristo* quien está en nosotros pero tan dormido que parece estar

muerto, completamente muerto, y entonces $\acute{E}l$ es perturbado. El viento tempestuoso, que es el Esp'iritu mismo, comienza a agitarlo, y Cristo despierta para encontrarSe sepultado en su tumba.

Él sale de su tumba, pero todo comienza con *Su Resurrección*. Él resucita antes de nacer de lo alto. A medida que Él sale de esta tumba de lo alto, se le confiere el más grande de todos los nombres. Es llamado el Nombre, el Nombre Jesús. Así que, en el final, solo hay Jesús, el Cristo Cósmico, nosotros somos el Cristo Cósmico, sepultado en todos. Cuando Él Resucita individualmente, le es conferido ese Nombre el cual es el Nombre Jehová, ese es el Nombre de Jesús. Él es el Señor Dios Jehová. ¿Quién resucita? Yo Soy. ¿Cuál es el Nombre de Dios? Yo Soy.

¿Cuál es *el Nombre del Padre de David*? *YO SOY.* Eso es lo que *La Escritura* enseña. Aquí, la esencia de todo lo que un hombre podría experimentar se presenta ante *el Padre* personificado como la culminación de *Su Camino*. Es *un Hijo*, *un Hijo que da testimonio de Su Victoria sobre la muerte*.

Él realmente murió, Él Se convirtió en hombre, entró en el mundo de muerte y resucitó de ese mundo. A medida que cada uno resucita, cada uno, en ese Acto de Resurrección, recibe el Nombre Jesús. Por lo tanto, podemos decir en el final, después de la transfiguración, sólo Jesús. Todos son reunidos en Un Único Cuerpo, y ese Único Cuerpo es el Señor Jesús-Cristo.

En este mundo todas las cosas parecen ser, y según parecen ser, se convierten en lo que parecen ser. De nuevo, como Blake lo expresó tan bellamente: "Aquellos en La Gran Eternidad quienes contemplan la muerte... -y este es el mundo que contemplan- ...dijeron así: Lo que parece ser, es para aquellos a quienes les parece ser, y produce las consecuencias más terribles para aquellos a quienes les parece ser, incluso tormento, desesperación y muerte eterna, pero La Misericordia Divina va más allá y redime al hombre en el Cuerpo de Jesús." (Jerusalén, Plt. 36, Ln. 50)

Cuando parece que cada cosa está perdida, entonces comienzas a despertar, y despiertas dentro de ti mismo. No ves a otro, eres tú quien despierta, y eres tú quien atraviesa cada etapa de todo el drama. Todo está en primera persona del singular, todo está en presente, y no hay otro, eres tú. Tú eres el Cristo Jesús del que habla La Escritura: "Cristo en ti es La Esperanza de Gloria." (Colosenses 1:27) "¿No te das cuenta que Jesús-Cristo está en ti?" (2 Corintios 13:5)

Bien. ¿Dónde está? Di... "Yo soy." Ese Es Él. Entonces. ¿Por qué llamar a otro? ¿Por qué nos quedamos aquí temblando, llamando a *Cristo Jesús* como a otro y no a nosotros mismos, en quienes Él habita? Él habita en mí como *mi propia y maravillosa Imaginación humana*. Nunca ha hubo otro.

Hoy recibí una postal de *Noruega*. Muchos de ustedes conocen a esta señora, y en la postal me recordó que en ocasiones me había dicho que si hubiese un lugar en el mundo que le gustaría visitar, sería *Noruega*. Pero sentía que no podía permitírselo, apenas podía permitirse vivir aquí, mucho menos ir a *Noruega*. Pero si pudiese ir a *Noruega*, sería para hacer una película, para aparecer en una película.

Bueno, hoy me escribe desde *Noruega* diciendo que está trabajando en una fotografía que se está realizando allí, y su sueño se ha hecho realidad, y aquí está esta preciosa fotografía de una de esas hermosas calas de *Noruega*. ¡Así que ahí está! Cómo lo consiguió, no lo sé, realmente no importa. Pero antes de esto, era solo una sombra en su vida, estando aquí, hablando conmigo, expresando esta petición.

Yo le dije, como te diría a ti: "Habita en ello. Si estuvieses en Noruega... ¿Cómo verías el mundo? Lo verías desde Noruega. No lo verías desde Los Ángeles si estuvieses en Noruega. No me preguntes cómo vas a llegar. Así que no tienes dinero, apenas puedes comprar comida, pero quieres ir a Noruega. Bueno, cuesta dinero, pero darás al César lo que es del César, e irás si aplicas este principio y habitas en Noruega.

Esta noche, cuando duermas, duerme como si estuvieses en Noruega, entonces este estado en el que entres te parecerá la única realidad. Puede que habites en él esta noche y sueñes que estás en Noruega y parezca tan real."

Bueno, ella no me confiesa en su tarjeta que haya tenido tal experiencia, sólo que habitó en ese estado como si estuviese allí. Luego viene el casting, luego viene la película, y ella está haciendo una película en *Noruega*.

Así que entras en algún estado. No me importa cuál sea, ya está hecho. Todo está completamente elaborado al detalle, hasta el más mínimo detalle, y simplemente entras en él. De una sustancia o un estado sombrío, se convierte en la única sustancia. Todo parece tan externo y tan sombrío cuando sólo piensas en ello. Cuando entras, toma realidad y todo parece tan completamente real como esta habitación parece real ahora.

Aquí, el Ser que reside en ti cuando dices "Yo soy", estaba en el principio con Dios, y era Dios... "En el principio era La Palabra, y La Palabra estaba con Dios, y La Palabra era Dios." No eres otro. Eres el Poder Creativo, la Sabiduría y la Gloria de Dios. Pero tú, como Dios, tuviste que vaciarte por completo de esta Gloria, esta Sabiduría y este Poder, y no fingir que estás entrando en el cementerio llamado tierra. Estos innumerables cuerpos son todos tumbas, eso es lo que son, cada cuerpo es una tumba.

Realmente descendiste, tomaste posesión de la tumba y entraste en ella, y porque *eres un ser inmortal*, tu presencia la anima. Le diste vida porque estás en ella. No podría respirar si no estuvieses allí, porque tú eres *aliento*.

Las palabras aliento y espíritu son las mismas en hebreo y griego. Eso no podría respirar si no hubieses entrado en estas tumbas llamadas hombres. Me refiero al hombre genérico, masculino, femenino. Así que descendiste a esto, lo animaste con un propósito, y lo olvidaste por completo, de modo que no reconoces a tus propios hermanos cuando ves al otro, y luchas contra ellos como si fuesen otros.

Se te ha dicho en este pasaje que cité esta noche, en el capítulo 2:4 de Filipenses, comienza con este amable pensamiento: "Que cada uno de ustedes piense no sólo en sus propios intereses, sino también en los intereses de otros. Y que esta mente esté en ustedes, la mente que tienes con Cristo Jesús." La misma mente, no es otra. No puedes expresarlo mejor.

¿Cómo podría decirse de forma más bella... "que mi interés sería tu interés, y entonces nuestro interés"? Porque, realmente, básicamente somos uno cuando finalmente nos despojamos de estas vestimentas. Nos la quitamos una a una y volvemos a entrar en el Único Cuerpo que cayó. En el final, sólo Un Único Ser, el Ser Glorioso que es el Señor Dios, quien es el Padre de todo el drama

Recibí esta carta esta semana, de hecho, la recibí el *Lunes* pasado. Todos se están acercando. Él me contó una serie de sueños, todos en una sola noche. El último es la clave del sueño, como tres etapas. En él vio un ser, y para él era un mono enorme, una cosa horrible, que se le aferraba a la espalda.

Él dijo: "No le tenía miedo, pero me parecía sucio y extraño. Deseaba que se fuera, pero no lo hacía. Entonces empezó a hacerme el amor, y eso me molestó, pero no tenía miedo. No quería pegarle ni arrancarlo de mi espalda, porque pensé que incluso podría matarme. Pero ni siquiera entonces le tenía miedo, aunque sentía que tenía el poder de matarme. Entonces, mientras continuaba con su cortejo, lo arranqué de mi espalda, y al arrancarlo, desperté."

Es una visión perfecta. Un día verá su lado complementario. Este es el "morador del umbral". Es el símbolo del mal uso que el hombre hace del Poder Creativo de Dios, es decir, el mal uso de su Imaginación. Todos tenemos uno, que nadie se jacte, todos tenemos uno. Cada vez que has malgastado tu Imaginación imaginando algo desagradable, ya sea de ti mismo o de alguien que parece ser otro, alimentas a este monstruo.

Le diste vida con *tu Imaginación* mal usada. También diste vida a otro ser que él no vio, pero que algún día verá, *un ser glorioso*, *un ser angelical*, de belleza inconmensurable. Y ella es la personificación de todo *Acto Imaginativo amable* del *hombre*. Un día los encontrarás juntos y verás a este ser monstruoso, como un

enorme, yo lo llamaría un simio o un orangután. Pero habla, tiene una voz gutural y habla. Entonces verás a este *Ser Glorioso* que también es tu creación, aunque no lo sepas.

Parecen completamente independientes de tu percepción. A esta, no le ves nada que te conecte, y aquí ves a esta *Hermosa Criatura*, *Un Ser Angelical*, sin nada que te vincule. De repente, cuando empieza a hablar, llama a la otra "*Madre*", y te enfurece tanto que esta monstruosidad llame madre a este *Ser Angelical* que la golpeas, la apaleas. Te das cuenta que se regodea y crece con la violencia.

Con cada golpe se hace más fuerte y le encanta. Le encanta cada acto violento tuyo, incluso contra sí misma. Es como un masoquista que te incita a ser violento incluso con ella. Entonces te das cuenta que esta es mi creación. Y esta otra, también. Esta es la personificación de todo lo bueno en mi mundo, y esta es el símbolo de todo lo malo y horrible en mi mundo. Y te haces un juramento, porque nadie hay a quien jurar.

Dios a nadie tiene a quien jurar sino a *Sí* mismo. Así que, encontrando a nadie, juró por *Sí* mismo. Y jurarás por ti mismo que, aunque te lleve toda la eternidad, redimirás a esta monstruosidad que no debería existir. Nunca debió haber sido creada, pero tu mal uso del *Poder* la hizo posible.

Al prometerte a ti mismo que lo redimirás aunque te lleve la eternidad, en ese preciso instante se disuelve. Se disuelve ante tus ojos sin dejar rastro alguno de su existencia. Pero al disolverse, la energía no se desperdicia, sino que regresa a ti, y sientes un poder jamás experimentado.

Es decir, no recuerdas haber tenido jamás tal poder, porque todo vuelve a ti. Es sólo poder mal usado, y el poder no se desperdicia. Simplemente se condensará en una vestimenta como esta. Pero no puede desperdiciarse, así que regresa a quien lo usó y abusó del *Poder*. Y, por otro lado, al regresar a ti y comenzar a sentir el *Poder* que vuelve, esta hermosa criatura resplandece como el sol. Entonces despiertas.

Así que cada uno, algún día, será enfrentado a estas dos. Son creaciones propias, y el hombre, a lo largo de su vida, las crea a ambas. Alimenta a una con cada pensamiento bello y noble que alguna vez haya albergado, y alimenta a la otra con cada pensamiento innoble que alguna vez haya entretenido.

Mientras se entrega a la violencia, esta se regodea y crece en ella, y la otra permanece impasible. Pero cada vez que uno alberga un pensamiento bello en favor de otro, esta se alimenta y se vuelve más y más gloriosa, más y más hermosa.

Así, esta cosa que se aferraba a él como un mono o como un gato, el mismo elemento tomaría su forma, como alguien escribió acerca de un gato. Era una criatura feroz que parecía a punto de arañarle la mano. No le tenía miedo, pero tampoco le gustaba. Ese es sólo el símbolo del *Poder Imaginativo* malusado que es *Dios*. Porque *Dios* en el *hombre*, ese *Cuerpo Divino Crucificado* sobre *el hombre*, es *la propia y maravillosa Imaginación humana* del *hombre*. Nunca hubo otro *Dios* y nunca lo habrá. Ese es el único *Dios*.

Así que, mientras estamos inconscientes, porque lo hemos abandonado todo, aún podemos oír *la voz* de aquel que *La* ha escuchado desde dentro, *la voz* de aquel que *ha resucitado de entre los muertos*, y creer en él hasta el punto de ponerlo a prueba.

Pongamos esto a prueba, como esta señora, consciente o inconscientemente, lo hizo, y entonces podrá escribirme desde *Noruega*. Claro, no podía permitirse el pasaje en *ferry*. No sabría si había un ferry entre aquí y *Catalina*, *ella* no podía permitírselo.

Se vio reducida a esa situación y, sin embargo, puede escribirme desde *Noruega*, donde está rodando una película, todo porque se atrevió a *imaginar* que estaba en *Noruega*.

Me recordó aquel momento en que simplemente expresó que, de todos los lugares del mundo que le gustaría ver, *Noruega* sería uno de ellos. Pero consiguió un trabajo en el cine y ahora está rodando su película.

Así que no desestimes este *principio*. ¡Pónlo a prueba! Como se nos ha dicho en *el capítulo 13:5 de 2 Corintios: "¿No te das cuenta que Jesús-Cristo está en ti? ¡A menos, claro está, que no pases La Prueba!" Confío en que no descubrirán que hemos fallado en La Prueba."* Y así, *él sabía exactamente lo que quería y entró en ese estado, y el estado cobró sustancia y se volvió real para él*.

He entrado en mundo tras mundo, y cuando entro en ellos, es la única realidad, y esto que dejo atrás, como mi apartamento esta noche, ahora es sólo una sombra, una simple sombra. Espero regresar y encontrarla envolviéndome y tomando sustancia, tomando realidad. Pero en este momento, esta habitación es mucho más real para mí que cualquier lugar que haya visitado. Puede que no sea tan emocionante, pero es más real en este momento. Y dondequiera que esté en ese momento, ese lugar es real, cobra sustancia... pero no deja de ser una imagen.

Así que entro en una *imagen*. Ya sea que camine físicamente desde aquí hacia otra *imagen* o que lo haga como lo hago constantemente desde mi silla o desde mi cama, veo un mundo y entro en él, y el mundo se vuelve real y me rodea. Las personas son reales, igual que estas, y todo en él es real. El cuerpo que visto es real. ¿De dónde vino el cuerpo? ¿Acaso no está también en *mi imaginación*? ¿De dónde vino la ropa?

Duermo desnudo. He dormido desnudo durante los últimos cuarenta y tantos años, sin importar si es invierno, verano, primavera u otoño. Si hace diez grados bajo cero, me meto debajo de la ropa y en cuestión de segundos entro en calor si tengo suficientes mantas. Pero me da la libertad que disfruto... habiendo probado una vez la libertad de dormir desnudo. Bueno, estaba desnudo cuando entré en este mundo y, sin embargo, estoy vestido.

¿De dónde vino la ropa? ¿De dónde vino el cuerpo? Sabía que el cuerpo estaba en la cama, de eso estaba seguro, y sabía que ese cuerpo estaba desnudo, y aquí estoy, vestido y habitando un cuerpo. Conozco mi identidad, sé exactamente quién soy, entonces... ¿De dónde surgió todo esto?

El Poder comienza a regresar y ese Poder puede vestirse a sí mismo en cualquier forma en el mundo. Es Un Ser Proteico, pero esa identidad permanece indiscutible por siempre jamás, sin embargo, llevarás el Nombre, ese Nombre Divino que está por encima de todo nombre, y el Nombre es Jesús.

Así que nadie lo ve aquí, pero todos lo conoceremos porque todos seremos *Jesús*. Mientras tanto, *el Poder de Dios*, que es *Cristo*, está enterrado en nosotros, *la Sabiduría de Dios* está enterrada en nosotros y *la Gloria de Dios* está enterrada en nosotros. Y cuando *resucita* en nosotros, *el Poder* se ha potenciado, y también *la Sabiduría y la Gloria*. Así que tú eres un ser pre-existente.

No comenzaste en la matriz de tu madre, no puedes terminar en la tumba. Existías antes de La Fundación del mundo. Ese es el Ser del que habla Pablo cuando dirige su carta a los Filipenses. Pablo está dirigiéndose a la posteridad, está dirigiéndose a ti, a mí, a cada uno, porque Pablo está hablando desde La Experiencia.

Ahora, esta noche, puedo hablar desde *La Experiencia*, porque he tenido todas las experiencias que están registradas en *La Escritura* acerca del *Señor Jesús-Cristo*. Me refiero a todas. Y, sin embargo, sigo siendo igual de débil mientras llevo esta vestimenta, igual de limitado, y así seguirá siendo hasta que un día me la quite. En ese momento, volveré a mi estado anterior, pero glorificado aún más.

Así que yo también puedo decir: "Devuélveme La Gloria que era mía, La Gloria que tenía contigo antes de que el mundo fuese. He terminado La Obra que me diste que hiciera." (Juan 17:5) ¿Qué Obra? Él proclamó por medio de Sus Siervos, Los Profetas lo que habría de suceder, y sólo Dios podía cumplirLo.

Así que *Dios* mismo *Se* vació de *Su Sabiduría*, de *Su Poder* y de *Su Gloria*, y tomó sobre *Él* mismo la opacidad y la contracción de la muerte, y luego la atravesó por completo, y finalmente salió victorioso sobre la muerte. Y cuando *Él* vence a la muerte, recupera *Su Poder*, *Su Sabiduría* y *Su Gloria*, pero gracias a *La Experiencia*, cada una se ve potenciada. Y ahora *Se* expande más allá de lo que *Él* era antes de entrar al mundo de muerte.

Así que no dejes que nadie te asuste, no dejes que nadie te aterrorice. Eres un Ser pre-natal, un Ser que pre-existe. La existencia no comenzó hace unos 6000 años, eso fue antes de La Fundación del mundo. Así que cuando nuestros científicos nos dicen... y lo cambian cada año, saltan miles de millones... cuando dicen que el universo no mide ahora tantos miles de millones, sino tantos billones de años luz, que le añadan cualquier número de ceros, eso no hace diferencia alguna.

Sea cual sea el número que se les ocurra, antes de eso existías. Antes de La Fundación del mundo, Yo Soy. Así que no importa cuántos miles de millones de años luz crean que son, sea cual sea el número que se les ocurra, antes que el mundo fuese, yo soy. Por eso Él dice: "Padre, devuélveme La Gloria que era mía, La Gloria que tenía contigo antes que el mundo fuese." (Juan 17:5) ¿Por qué? Para que vean Mi Gloria, La Gloria que me diste. Porque yo irradio ese centro llamado Padre, y a medida que Lo irradio, yo soy el Padre.

También reflejo ese centro del *Padre*. Y ahora *Él* va más allá... no sólo quiere que vean *Su Gloria*, sino que declara: "Y el amor con que me amaste desde antes de la creación del mundo." (N.T.: Juan 17:24) Aquí, *Dios*, *Amor Infinito*, nos ama a todos. Nos conoció de antemano, nos eligió a todos en *Él* mismo, en *Su Único Ser*, y todos juntos cayeron. *Un Único Hombre* cayéndose, llevándose consigo a todos al mundo de muerte.

Ten en mente, como se nos ha dicho en *el capítulo 32 de Deuteronomio*, que *Dios estableció límites a los pueblos del mundo*. En otras palabras, ni un niño puede nacer a menos que en su interior habite *el Hijo de Dios*, que es *Cristo Jesús*. *Él estableció límites a los pueblos según el número de Hijos de Dios*. Si *Él* no estuviese en nosotros, no podríamos respirar. *Él* es nuestro aliento, no podríamos respirar. Y cuando *Él* retire *Su aliento*, tú serás ese aliento.

Tú eres Él quien entró. Y tus amigos lloran por la vestimnta que llevabas puesta. No saben que quien la habitaba era *Dios* mismo. Y tú, quien tuviste un *Hijo*, a *Ese Hijo* lo llamabas *Gracia*, llámalo de otro modo, ese *Hijo* era *Cristo*. Ese *Hijo* está destinado a recibir *el Nombre de Jesús*, y ningún poder en el mundo puede impedir que finalmente recibas ese *Nombre*. Mientras tanto, *Él Es Cristo*, cada uno en el mundo es *Cristo*, *el Poder de Dios y la Sabiduría de Dios. (1 Corintios 1:24)*

Y entonces Él Es Resucitado. ¿Cuándo comienza? En el primer capítulo de la Carta a los Romanos 1:4 se nos ha dicho: "Es declarado Hijo de Dios con Poder mediante Su Resurrección de entre los muertos." Camina sobre la tierra como un hombre. Quizás sea albañil, quizás carpintero, quizás músico, quizás profesor o algo más. Nadie Lo conoce, cumple con su papel, y un día resucita. En ese momento, recupera Su Poder, Su Gloria, Su Sabiduría.

Así que Él es declarado Hijo de Dios con Poder mediante Su Resurrección de entre los muertos. Él mira atrás, contempla su vasto mundo y sabe que todos están destinados a resucitar como Él. Todos están destinados a formar Un Único Cuerpo, como Él ahora, y en el final una Gloriosa Hermandad, trascendiendo el sueño más sublime de amor, participando todos de ese Amor Divino. Porque el Amor es la forma humana Divina.

No puedo describírtelo con palabras. ¿Cómo describir *La Sensación* que te invade cuando el amor se presenta ante ti, cuando el amor te abraza? No puedo describirlo. Es un éxtasis que supera cualquier palabra que pueda expresar. Hablas de éxtasis, pero no alcanza. No puedes describir ese *Cuerpo* que te abraza, y entonces te incorporas al *Único Cuerpo*, *el Cuerpo del Amor*, sabiendo que cada uno en el mundo debe venir, porque *Él* amó a todos *desde antes de La Fundación del mundo*.

Ni uno podría perderse, porque *Dios Se* perdería. ¿Cómo podría perderse alguien? Y en el final, todos son reivindicados. Sí, el asesino, el ladrón, no me importa lo que haya hecho, en el final todo es reivindicado, como el ciego del *capítulo 9:3 del Evangelio de Juan: "No, ni este hombre ni sus padres, sino para que las obras de Dios se manifiesten en él."*

Un día me encontré ante este inmenso mar de imperfecciones, y yo actué todos esos papeles. Ellos esperaban que yo los redimiese, porque eran los disfraces que yo vestía, todas esas eran las vestimentas que yo llevaba.

Entonces, cuando fui exaltado, pasé junto a ellos y todos fueron perfeccionados porque yo era perfecto. "Se perfecto como tu Padre que está en el Cielo, es perfecto." (Mateo 5:48)

¿Dónde está el Cielo? "El Cielo está dentro de ti." (Lucas 17:21) Así que, cuando Él lo ha perfeccionado y tú eres perfecto, eres exaltado y pasas junto a todos los papeles y cada uno es perfeccionado. No podrías mejorarlo, porque no se puede mejorar lo que es perfecto, o no era perfecto. No hay lugar para la mejora en lo perfecto. Y todos fueron perfeccionados mientras yo pasaba. En el final, el coro exclamó: "Consumado es." El último grito en La Cruz... "Consumado es." (Juan 19:30)

Entonces, vienes y lo cuentas. Cuéntaselo a todo aquel que quiera escucharte. Eventualmente todos *Lo* escucharán. Así que partirás de este mundo y otros continuarán donde tú lo dejaste. Tendrán experiencias similares y las contarán, y luego otros las contarán. No esperes una aceptación total. Habrá quienes te crean porque has usado *La Escritura* para respaldar tu argumento, y quienes no te crean, realmente no importa.

Déjalos como están y sigue con *La Obra* de tu *Padre*, contando exactamente lo que te sucedió. Porque, cuando te cuento lo que me ha pasado, puedo hablar con más convicción que si teorizo. Puedo hablar con convicción cuando te estoy contando lo que realmente sé desde *La Experiencia*.

Porque la verdad que uno conoce desde su propia experiencia personal la conoce más a fondo que cualquier otra cosa en este mundo, o que cualquier otra forma de conocer esa misma verdad. Puedo escuchar a alguien contarme su experiencia y creerle, confiar en él, y decirle que sí, que le creo sin reservas, pero no puedo afirmarlo con autoridad, eso es un rumor. No puedo testificar en un tribunal a menos que lo haya presenciado yo mismo. No puedo simplemente decir: "Bueno, escuché que se dijo..." Eso no importa. Debo decir: "Lo sé." Un "Lo sé" seguro, no un "lo creo" ni un "pienso", sino un "Lo sé". ¿Cómo lo sabes? Porque lo viví.

Entonces, tráeme dos testigos. Tengo uno externo, esa es *La Escritura*. Ahora debo encontrar un paralelismo con *La Escritura*. Bien. ¿He tenido experiencias paralelas a *La Escritura*? Sí, entonces hay dos testigos, y cuando dos coinciden en su testimonio, eso es concluyente.

Aquí está *La Escritura* y aquí está la mía, que la complementa. Bien, entonces, tengo dos testigos, uno es *La Palabra* escrita y el otro es *La Palabra* viva que interpreta *La Palabra* escrita. Y así, *entren en el Reino*, porque han traído de vuelta *La Verdad de La Palabra de Dios*.

Él te envió La Palabra Viva para interpretar y verificar La Palabra Escrita que dio a Sus Siervos, Los Profetas. Ahora que tu mismo has interpretado La Escritura, desvelándola en tu interior, entra al Reino. Porque ese es el Único Propósito de la vida. No hay otro propósito, Él dijo en estas palabras del capítulo 8:9 de 2 Corintios: "Conoces al Señor Jesús-Cristo, quien, siendo rico, por amor a ti Se hizo pobre, para que mediante Su pobreza fueses enriquecido." ¿En términos dólares y centavos? No.

Él era rico en *Poder*, Él era el *Poder de Dios*. Él era rico en *Sabiduría*, Él era la *Sabiduría de Dios*. Era rico en *Gloria*, Él glorificó a *Dios*. Lo dejó todo y *Se* hizo pobre, y entró en el mundo de muerte, para que a través de *Su* pobreza, ahora puedas ser rico. Así que cuando despiertas, serás *el Señor Jesús-Cristo*, nunca hubo otro. No hay otro.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

Ahora. ¿Hay alguna pregunta, por favor?

Pregunta del público: (Inaudible)

<u>Responde Neville</u>: Mi querida, desde niño tuve cosas que no comprendía, así que no puedo volver a eso. Pero tuve experiencias místicas o psíquicas que no entendía y que me aterrorizaban. La más importante, la que lo inició todo, fue cuando fui llevado a <u>la Asamblea Divina</u> y presentado ante <u>el Señor resucitado</u>. Ya te he contado esa historia y la he escrito. Bueno, eso sucedió en 1929, en el verano del '29.

Treinta años después comenzaron a manifestarse en mí estos *Poderosos Actos de Dios*: *La Resurrección* y *El Nacimiento*, *el Descubrimiento de La Paternidad de Dios*, *la escisión del velo del Templo* y *el Descenso de La Paloma*. Todo esto sucedió después de *La Resurrección*, eso dio inicio a lo grandioso y dramático en mí, pero fue precedido por esa *Unión con Dios* a través de treinta años.

Como se te ha dicho en *La Escritura*, *Él* comenzó *Su Ministerio* cuando tenía alrededor de treinta años. Sin embargo, en *el Evangelio de Juan*, que es cronológicamente perfecto, lees constantemente: *"Mi hora aún no ha llegado."* Aun así, aunque pocas horas después se dispone a subir a *Jerusalén*, en *el capítulo 7* se dirige a sus hermanos y les dice: *"Mi hora aún no ha llegado."* No puede ir ahora. Todo está medido como en una obra de teatro. No puedes entrar antes de tiempo ni salir del escenario antes de tiempo. Todo se hace a tiempo, y por eso dice: *"Mi hora aún no ha llegado."*

A través de todo *el Evangelio de Juan*, la narración está bellamente ordenada cronológicamente, es una *Gran Obra*. En *el Libro de Juan* dicen, y estas son las palabras que me impactaron profundamente: "¿Conoces a nuestro padre Abraham, y todavía no tienes cincuenta años?" Bueno, si quieres añadir, en *Julio* de 1959, yo aún no había cumplido los cincuenta años por seis meses. Así es cómo él lo hace, es una obra de teatro. "¿Conoces a Abraham, y aún no tienes cincuenta años?" (Juan 8:57) Bueno, yo tenía cuarenta y nueve años y medio, habiendo nacido en febrero de 1905, y *el 20 de Julio*, sumando, aún no tenía cincuenta años.

Es una obra de teatro. Toda *La Historia* es acerca de nosotros. *Tú eres el Cristo de La Escritura*, pero como se te dice en *Juan: "No puedo subir."* Cuando *Él* les dijo a sus hermanos: *"Si pueden hacer todo esto, suban a Jerusalén y demuéstrenlo, muestren el Poder que tienen para hacer milagros."* (N.T.: Hechos 4:16)

Él dijo: "Mi hora aún no ha llegado." Así que todo sucede capítulo tras capítulo, cronológicamente: Llegaste en el momento preciso, te vas en el momento preciso. Y sin La Resurrección, esta sería la obra más horrible en el mundo. No habría escapatoria. Habría una repetición constante, como una ardilla enjaulada. Y por eso se nos dice en el Libro de Eclesiastés: "Nada nuevo hay bajo el sol."

Es una repetición constante, pero *el hombre* no tiene memoria, así que no puede recordar. Pero ahora llega *La Plenitud del Tiempo*, cuando *el Ser* quien descendió y murió, literalmente murió, *resucita*. Y *Él* sabe que no está solo, sabe que a partir de ahora habla en nombre de todo el vasto mundo. Porque ni un solo niño nacido de mujer, sí, ni siquiera el discapacitado intelectual, aquel que vino al mundo sin inteligencia alguna, que no podía ver, ni oír, ni gustar, ni nada hacer, y sin embargo respira. *Dios* estaba presente, de lo contrario, no podría respirar. *Dios* es aliento. *Sabes que cada ser en el mundo será redimido, porque Dios se está redimiendo a Sí mismo.*

Así que ni uno va a ser mejor que otro. Olvídate de esa así llamada superioridad. Vas al teatro esta noche y aparece el rey, y de repente aparece el sirviente, pero en el final, cuando baja el telón... ¿Quién fue la estrella? Podría haber sido el sirviente. Cuando vas a ver *Hamlet*, hay reyes y reinas, pero... ¿Quién es la estrella? El príncipe, sí, pero hay otras obras donde la estrella no es como en *Tobacco Road*. (N.T.: https://es.wikipedia.org/wiki/Tobacco_Road)

Uno quiere ver una obra donde la estrella es realmente el más humilde, pero era la estrella. Así que no juzgues por las apariencias. A esta persona la presentan como si fuese la más importante, y ellos te dirán: "¿Sabes? Gana un millón de dólares al año." Yo digo: "¿No es eso lindo, ella puede disfrutar de unas buenas mollejas más que yo? ¿O acaso no sabría de qué se trata? ¿Puede realmente disfrutar de una comida exquisita y ejercitar su paladar, o está a dieta para mantener su peso?" Y así exploras toda la gama.

Esto es importante, y te explicarán por qué: Tiene dinero. Parece ser el único criterio hoy en día. El obituario de mañana en el *New York Times* o el *L.A. Times* sólo menciona a quienes tienen dinero y te dice que era millonario. Ahora está muerto, el fantasma más rico del cementerio, pero mientras vivió... ¡Oh! Era importante porque tenía dinero. No te dicen cómo lo consiguió, no, eso se mantiene en secreto. No digo que no debas tener dinero.

Si ese es tu sueño, tenlo. Está todo aquí, pero de todos modos es todo vano, todo es vano. Lo necesitas para pagar el alquiler, comprar ropa, comida, lo necesitas, pero *César* te lo va a quitar todo. En el final, lo pagarás en impuestos o se lo dejarás a quienes lo malgastarán. Es de la pobreza a la pobreza en apenas unas pocas generaciones, y así sigue. Pero seguimos dando credibilidad a estos valores falsos en el mundo.

Gracias.

**

Título original de la conferencia en inglés: "The Wisdom, Power, Glory Buried in Us", 5/5/69

Fuente original del texto traducido:

https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-the-wisdom-power-glory-buried-in-us/

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web https://coolwisdombooks.com)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio. Traducción publicada en → https://imaginaciondespierta.net.ar

<u>Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard</u>
email de contacto con el traductor: <u>fernandogabrielsantin@outlook.com</u>
Más material de la Obra de Neville en audio en español: <u>http://nevillegoddard.ivoox.com</u>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

http://realneville.com - http://icebluezen.com/